

Qui a coulé l'école ?

Je remercie "*La Vie*" d'avoir fidèlement reproduit mes propos dans son numéro du 31 août. En revanche, je n'ai découvert le titre de l'entretien qu'après publication : "Les chrétiens ont-ils coulé l'école ?" Si cette question m'avait été posée, j'aurais répondu que certains chrétiens ou soi-disant tels ont puissamment contribué à détruire l'école. Il ne s'agit pas de "mouvements éducatifs inspirés par l'Église", comme dit le sous-titre, mais d'individus ou de mouvements sécularisés, s'éloignant toujours plus de l'Église et surtout inspirés par la certitude d'avoir des bons sentiments. Il ne manquerait plus qu'ils rejettent sur l'Église une responsabilité qui leur appartient.

Laurent Lafforgue ([www.ihes.fr/~lafforgue](http://www.ihes.fr/~lafforgue))